Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 234 m?
Référence V3304VA
Prix 1 590 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)
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Cette résidence provencale exceptionnelle est idéalement située a quelques pas du
pittoresque centre du village de Roquefort-les-Pins, des écoles réputées et des
commodités locales, offrant un parfait équilibre entre confort et tranquillité. Nichée
sur un vaste terrain soigneusement entretenu de 2030m?2, la propriété est entourée
de jardins paysagers luxuriants qui offrent un cadre paisible a sa grande piscine
ensoleillée —parfaite pour se détendre ou recevoir des invités. A I'intérieur, vous
découvrirez un espace de vie accueillant et élégamment aménagé, débordant de

chaleur et de charme. La ...

This exceptional Provencal residence is ideally situated within walking distance of
the picturesque village center of Roquefort Les Pins, renowned schools, and local
amenities, offering a perfect blend of convenience and tranquility.Set on expansive,
meticulously maintained grounds spanning 2030m?2, the property is enveloped by
lush, landscaped gardens that provide a serene backdrop to its large,
sun-drenched swimming pool—perfect for both relaxation and entertaining.Step
inside to discover an inviting and elegantly appointed living space that exudes

warmth and charm. The spacious, ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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